

Europäische Erklärung zur Palliativversorgung am 15. Oktober in Brüssel veröffentlicht

Vom 3. Oktober 2014

Die Europäische Erklärung zur Palliativversorgung ist das Ergebnis zweier EU-finanzierter Projekte (IMPACT und EUROIMPACT) und wird auf der politischen Konferenz „Auf dem Weg zur Integration der Palliativversorgung in eine altersfreundliche EU“, die am 15. Oktober 2014 in Brüssel stattfindet, offiziell vorgestellt.

Bei dieser Gelegenheit haben wichtige Interessenvertreter Gelegenheit, über die Palliativ- und Langzeitpflege in Europa und die Entwicklung einer evidenzbasierten Politik und Praxis zu diskutieren.

Die Bereitstellung einer hochwertigen Langzeitpflege für Menschen mit lebensbedrohlichen Krankheiten ist eine große politische Herausforderung der EU und wird auch im Rahmen der Europäischen Innovationspartnerschaft für aktives und gesundes Altern anerkannt. Diese Pflege sollte personenzentriert und auf die Lebensqualität ausgerichtet sein. Die Ergebnisse zweier großer EU-finanzierter Projekte werden während dieser Konferenz vorgestellt, die darauf abzielt, Politiker und Entscheidungsträger über die neuesten Forschungsergebnisse zur Bedeutung und zum Mehrwert der Palliativpflege in einer altersgerechten Europäischen Union zu informieren. Die Vorträge werden von führenden Forschern aus der Europäischen Union und den Vereinigten Staaten gehalten.

Die Konferenz findet im Naturkundemuseum in Brüssel statt. Weitere Informationen zum Programm und zur Anmeldung unter <https://palliativecare2020.eu/>